

(56)

Examen Periódico Universal de Bahréin 2 ciclo

**Delegación de Nicaragua**

Señora Presidenta,

Nuevamente recibimos a la Delegación de Bahréin en este Consejo para dar seguimiento a sus avances en materia de derechos humanos, tras los compromisos que el país asumiera al concluir su primer examen periódico universal.

Hablamos de seguimiento porque estamos convencidos que los derechos humanos requieren de una revisión constante para que tanto las instituciones públicas y el marco normativo del país se adapten a las necesidades reales de la sociedad. Esto de hecho, es una responsabilidad que todos los Estados asumen al ser garantes de derechos.

Bahréin asumió importantes compromisos en su primer examen y ahora vemos esos avances.

Para Nicaragua, los derechos de las mujeres y la igualdad de oportunidades son uno de los pilares en los que nuestro Gobierno cimienta su Plan Nacional de Desarrollo Humano. Nos entusiasma conocer que Bahréin de igual manera está dando importantes pasos para que la mujer participe plenamente en la sociedad, en igualdad de derechos y deberes.

Bahréin se ha enfrentado recientemente a importantes desafíos sociales, que como en toda sociedad son parte de un proceso natural, y que en Nicaragua hemos observado con interés. Bahréin ha respondido mesuradamente a las demandas sociales y ha emprendido importantes acciones para darles respuestas acertadas. Muestra de ello es el Diálogo Nacional para el Consenso que ha permitido que todos los actores sociales participen activamente en la construcción de un estado de derechos.

De este ejercicio de revisión periódica universal debemos aprender todos los países. Cada experiencia nacional debe darnos la oportunidad de conocer y de intercambiar buenas prácticas. Mi delegación en ese sentido, quisiera conocer más, de parte de Bahréin, acerca del Diálogo Nacional para el Consenso y cómo se implementarán en adelante sus resultados, siendo que es un compromiso voluntario asumido por el país en esta segunda etapa.

Finalmente Nicaragua desea recomendar a Bahréin continúe impulsando iniciativas nacionales que fomenten la plena vigencia de los derechos humanos, particularmente en el ámbito de los derechos de las mujeres.

Muchas gracias.